

自動車賠償保険

石城で一割未加入

今後は嚴重に取締る

交通事故による被害者を保護する

ため

に

「自動車損害賠償強制保険法」

が施行され、百台以上の車を持つ

会社は強制的に加入義務をし

た。石城郡内の加入状況をみると

トラック、ハイヤー、三輪車が約

三百台があるが、これらのうち現

在の至つてなお未加入の車は一部

頭の約三百台といふべきと想して

いる。この未加入車は三輪車、輕

自動車が大部分をしており、こ

のように未加入者に対しては三万

円以下の懲役、または三万円以下

の罰金が課せられるといつてお

る。

この未加入車は三輪車、輕

自動車が大部分をしており、こ

(三) 昭和31年3月6日

(火曜日) 第1748号

平医師会(会長鈴木正男氏)では昨日午後七時から平市田町の医師会館で全員退職会を開き、現在臨院で検討を繰り大きな反対運動が起つてゐる新医療体系問題に対する態度を表明した結果、もし新医療体系が今国会に提出され可決された場合は健保会保険医を除く方針を万遍一致で決定即ち全国35名の辞退を取りまとめて、即ち、医師会を通じて日本医師会に送ることになった。辞表をまとめたのは平医師会県連のトップであるが、一晩中には他市郡の医師会でも同様の態度に出るものとみられており、新医療体系をめぐる今後の動きは注目される。

平医師会(会長鈴木正男氏)では昨日午後七時から平市田町の医師会館で全員退職会を開き、現在臨院で検討を繰り大きな反対運動が起つてゐる新医療体系問題に対する態度を表明した結果、もし新医療体系が今国会に提出され可決された場合は健保会保険医を除く方針を万遍一致で決定即ち全国35名の辞退を取りまとめて、即ち、医師会を通じて日本医師会に送ることになった。辞表をまとめたのは平医師会県連のトップであるが、一晩中には他市郡の医師会でも同様の態度に出るものとみられており、新医療体系をめぐる今後の動きは注目される。

通過すれば全員辞退 新医療体系には絶対反対

平医師会辭表を一括送附

増える交通違反

名で、一方事故は十八件と一月より減少している。各駅ごとにみると次の通り。

- ◆平野マガジン百九十件・警告七件
- ◆事故四件・内郷町・検査七十一件・警告一百七十八件
- ◆常磐線・検査八十六件
- ◆磐城線・検査二百八十五件・事故三件・警告一百七十六件・事故五件・機動機車百八件・事故四件・機動機車百八件・事故五件・勿来署

これは、犯人を良心をよび起せるのです。更正して行く姿勢がそのままあります。ただうれしいだけです」

このままでひかえた平市商工課はこれまで演芸会舞台が古くなつたため新調することになり、新しく造る舞台は工費四十万円の組立移動舞台で大きさは高さ二メートル長さ十四間、幅二間、面積二十坪と

いた超特大であり、特に屋根は神社の屋根を利用される鬼コ式のものである。

舞台を新造

平で演芸用

幕と

凡

舞臺八十九件△警告四十七件

△

舞臺八十九件△警告四十七件

